



Hemerofagia



* Por Hilario Olea

Como ven amigos, ya estamos en la *Navidad* de este 2025. Contra todo pronóstico no se acabó el mundo y parece que *Santo Clos* podrá venir a visitarnos sin tener que andarse capeando los balazos, claro, salvo en lugares como Sinaloa. Por lo pronto vayan los mejores deseos de que todo sea felicidad... Vamos a los detalles de la última columna de ahora...

SE PONE BUENO... Caray, algo habíamos escrito de que **Ernesto de Lucas** podría dar la pelea contra los que lo están acusando de peculado. La sugerencia lógica que, seguro le dieron todos, fue que preparara bien su defensa jurídica y parece que oyó todas las voces, porque está siguiendo el viejo consejo que la mejor defensa es el ataque. Antes que otra cosa, no se quedó escondido ni con la cabeza metida en la arena. Muy al estilo del **Pato** salió a dar la cara y contra atacar porque ahora es él quien pasa a tomar la ofensiva al exigir que se presenten los supuestos documentos donde firmaba el contrato para favorecer el peculado y desvío de recursos. Según entrevistas que ha concedido, el **Pato** asegura que no firmó ningún contrato y no hay manera que le prueben lo contrario porque no se han presentado documentos fidedignos. Esto hace que el asunto se ponga más bueno que una serie de *Netflix*...

ME FABRICARON DELITOS... Ya entrados en



Ernesto de Lucas

gastos, el **Pato de Lucas** aprovechó el resbalón legal de sus acusadores para denunciar que en el documento que autoriza el contrato con una empresa para el desvío de casi 300 millones no tiene su firma. De hecho, está exigiendo se presente el documento original porque al parecer sólo se han presentado como pruebas acusadoras copias donde aparece una firma que asegura el **Pato** no es la suya luego de haber hecho peritajes grafoscópicos en unas fotocopias, porque insiste en que no han presentado los originales. Como venga, lo cierto es que si el **Pato** se animó a confrontar a la autoridad de esta manera, es que debe tener pruebas contundentes a su favor, porque de lo contrario se tendría que estar resignando a comer tamales tras las rejas. Por lo pronto se mantiene firme en que le fabricaron los delitos...

LO SUBEN MÁS... Cuando salió la noticia de que había sido acusado de peculado muchos consideraron que era el acabose político del **Pato**, sobre todo su final en las lides electorales. Ah, pero si ahora demuestra que es una víctima política termina siendo mártir y los bonos políticos se irán por las nubes, porque su discurso lo puede centrar en eso, de que es víctima de persecuciones o lo que más le guste ponerle. Lo cierto es que, en estos días, que no son precisamente los mejores para escándalos políticos, los podrá aprovechar para su promoción. Ni *Santa Clos* le pudo haber dado un mejor regalo. Claro, falta que la *Fiscalía* mueva su siguiente jugada, porque no creemos que se vayan a quedar con los brazos cruzados. Ahora, más vale que tenga esa carta porque los bonos del **Pato** comienzan a subir...

SORPRESA PANISTA... Para seguir con las sorpresas de la semana, andan ahora presumiendo que no sólo han resucitado al exgobernador **Guillermo Padrés** al dejarlo ver en reuniones de militantes panistas, sino que ya lo integraron al consejo político estatal del *PAN*. Con esto no sólo le conceden al perdón sino además le reconocen



Carito Lara

el liderazgo al interior de ese partido. Sin duda que muchos van a pensar que el padrecismo tomará de nuevo por asalto las estructuras panistas, lo que se traduce en que algunas figuras podrán aspirar a estar en la pelea en el 2026, como es el caso de **Alejandro López Caballero**, que con esta inclusión del **Memo** puede esperar a que cuando menos le permitan estar en la lista para la alcaldía de Hermosillo...

BUENO O MALO... Hay opiniones divididas en cuanto a que **Guillermo Padrés** no aporta nada al *PAN* dado su desprestigio político. Sin embargo, hay que reconocer que al interior de su partido mantiene un fuerte liderazgo. A lo mejor esto fue lo que forzó a **Gildardo Real** a tener que aceptar que se integrara al consejo político, no sólo con voz y voto, sino con liderazgo. Porque hay que reconocer que muchos panistas le reconocen precisamente ese liderazgo a **Padrés**, con todo y las críticas que recibe cuando aparece en público. Por eso las opiniones divididas. Unos dicen que está mal que aparezca en público, pero otros consideran que su figura es necesaria para meter orden al interior de su partido. Veremos a principio de año cómo reacciona este asunto...

DESMIENTE LA CARITO... Ante la ola de acusaciones contra la *CATEM*, la *Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México*,